
あびこみんなのまちかいぎ 
布佐中学校ＰＴＡ役員の場合 

 

 

日 時：令和元年８月２４日（土）午前１１時から正午 

場 所：布佐中学校会議室 

 

 

・ 合唱コンクール等が出来る市民会館がほしい。 

 

・ パート先として印西市に行っている人が多いので、周りと話をしていても印 

西市で夕食の買い物などは済ませてきている。 

 

・ 布佐地区にもマンションを誘致してください。若い人が入ってこない。 

 

・ 布佐地区には銀行がなく、お年寄りなどが不便している。 

 

・ 何故、あびバスが布佐には通っていないのか。同じ税金を払っているのに不 

公平すぎる。印西へのバスは、子ども達が夏休みなどは利用しているが、日常 

生活では、我孫子方面へのバスが必要である。 

 

・ 映画館を作ってください。 

 

・ ママ友やＰＴＡの打合せなど、気軽に軽食を取りながら集まれる場所がない。 

 

・ 榎本家住宅（旧榎本眼科）が空き家となっている。歴史的な建物であり、地 

権者も「有効に使っていただけるなら協力する」と言っているので、古民家カ 

フェなどの企業誘致をしてください。既に、文化・スポーツ課には話をしたこ 

とはあるが、今のところ反応がありません。（談：校長） 

 

・ 令和２年度の新入生は、現在４４名を予定している。（談：校長） 

 

・ 小中一貫教育が始まったことも踏まえて、布佐地区の小中学校を１つの校舎 

に集約してはどうか。小学生の通学距離など、別途、対応は必要になると思う 

が、行事なども盛り上がるし、特色ある学校として良いと思う。人口の流入に 

も繋がるのではないか。 


